

# INFO PUBLIK

## Ormas dan Tokoh di Serang Banten Mendukung PSN PIK2, Meyakini Memberi Manfaat Besar

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.INFOPUBLIK.CO.ID](http://TANGERANG.INFOPUBLIK.CO.ID)

Dec 15, 2024 - 13:50



SERANG - Sejumlah Organisasi Masyarakat (Ormas) dan Tokoh di wilayah utara Kabupaten Serang mendukung Proyek Strategis Nasional (PSN) di kawasan Pantai Indah Kapuk 2 (PIK2) Provinsi Banten.

Acara deklarasi tersebut turut dihadiri ratusan peserta meliputi ormas DPC BPPKB Kabupaten Serang, DPP Terumbu Banten, TTKD Banten dan Kenazdiran Kesultanan Maulana Hasanuddin Banten bertempat di Rumah Apung Pulau Burung Kecamatan Pontang Provinsi Banten, Sabtu 14 Desember 2024.

Dewan Pembina Kenazdiran Kesultanan Maulana Hasanuddin Banten TB Muzakir Hasan Fuad mengatakan terkait polemik PSN PIK2 yang di persoalkan oleh kelompok tertentu, pihaknya perihatin.

"itu hal yang sangat disayangkan, harusnya ketika mereka menyampaikan ketika sebagai tokoh atau figur publik dengan pengikut yang banyak harus bertabayun terlebih dahulu," ujar TB Muzakir Hasan Fuad kepada wartawan.

Menurut Abah Fuad sapaan akrabnya, apabila ada suatu yang kurang tepat atau kontradiktif diperlukan musyawarah. Itu penting yang akan menghindari konflik lebih luas.

Ketika Abah Fuad bertabayun melihat situasi yang sebenar-benarnya, kepihak investor yang diamanatkan melaksanakan PSN non APBN.

"Secara tertulis diperlihatkan dan masyallah kenapa mesti dipermasalahkan?. Justru kita harusnya merasa bersyukur bahwa dimata kita ada investor yang perhatian untuk pengembangan diwilayah Banten. Karena disitupun tidak ada masyarakat yang dirugikan," ujarnya.

Ketika Abah Fuad usai menelaah secara langsung, pertama bahwa yang dipakai lahan tersebut untuk dijadikan PSN merupakan lahan pemerintah atau lahan negara yang digarap oleh sekelompok masyarakat diwilayah tersebut.

"Artinya, ketika negara membutuhkan lahan tersebut lagi, tanpa menghilangkanan daripada sifat lahan tersebut boleh dikatakan lahan perhutani malah menambah luas lagi (saat ini kondisi abrasi). Para penggarap lahan juga diberikan kerohiman yang sangat layak," ujarnya.

Tokoh Masyarakat Banten ini melanjutkan, investor diberikan mandat untuk merehabilitasi lahan tersebut agar kembali hijau dengan ditanami Mangrove dan tentu sebagai sarana menyerap polusi.

Kedua, proyek tersebut ingin menciptakan suatu tempat kegiatan masyarakat diantaranya rekreasi pariwisata dari berbagai pelancong lokal hingga internasional.

Sesepuh yang santun ini mempertanyakan pihak yang mempersoalkan PSN PIK2 darimana letak kesalahannya. Bagi dia masyarakat hanya dijadikan alat bagi pihak yang berkonflik.

"Bahkan ada desas desus akan ada demo, apa untungnya? Yang mencari untung hanya pihak yang sedang conflict of interest (konflik kepentingan) saja. Terlebih masyarakat hanya dibuat tidak nyaman, gaduh dan sebagainya," kata Abah Fuad.

Abah Fuad menghimbau untuk masyarakat Banten agar tidak termakan hasutan

narasi yang hoax tentang PSN PIK2.

"Lupakan apa yang mereka sampaikan itu, mari kita dukung proyek strategis nasional. Abah yakin ini akan memberikan manfaat luas kepada masyarakat dan abah pun akan terus memantau daripada perjalanan proyek tersebut," kata Abah Fuad.

Sementara itu, Ketua DPC BPPKB Kabupaten Serang Masfan Lebak Wangi menegaskan pihaknya bersama ormas lain akan mendukung PSN PIK2 di Provinsi Banten.

"kami menghimbau kepada masyarakat banten agar jangan sampai terprovokasi oleh berita-berita yang belum tentu kebenarannya yang dilakukan oleh oknum yang tidak bertanggung jawab dan hanya ingin memecah belah," tegas Masfan.

(Spyn)